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Ilnau-Effretikon

SVP fordert Details zur Sozialhilfe
Um zu klären, ob die Fürsorgebehörde ihren Spielraum «sehr ernsthaft
ausnützt», will SVP-Gemeinderat René Truninger via Interpellation vom
Stadtrat wissen, wer wie viel und wie lange Sozialhilfe bezieht. Auch die
Nationalität der Sozialhilfebezüger will der Politiker auf diesem Weg
ergründen.

von Kathrin Reimann, 08.03.2018, 10:10 Uhr

SVP-Gemeinderat René Truninger hat eine Interpellation betreffend «explodierenden Sozialhilfekosten» eingereicht.

(Archivbild: Mano Reichling)
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Sozialhilfeausgaben. Dieses Thema brennt René Truninger unter den Nägeln. Ende vergangenes

Jahr regte er mittels Postulat an, eine überparteiliche Task-Force zu bilden, um Massnahmen

gegen das Kostenwachstum bei der Sozialhilfe zu erarbeiten. Dies lehnte der Stadtrat ab, und

auch das Parlament erklärte das Postulat als erledigt abgeschrieben.

Nun hat Truninger, gemeinsam mit Parteikollege Daniel Huber, eine Interpellation «betreffend

explodierender Sozialhilfeausgaben» beim Stadtrat eingereicht. Begründet wird der

Fragenkatalog mit einer «stark steigenden Netto-Aufwendung für die Sozialhilfe», mit welcher

sich Illnau-Effretikon konfrontiert sehe.

Fragen zu Haushalten und Nation

Dennoch sehe der Stadtrat keinen Bedarf, nach einem konkreten Massnahmenpaket, um aktiv

Gegensteuer zu geben, schreiben sie weiter und wollen wissen, wie viele Haushalte bereits seit

dem Zweitraum zwischen drei bis fünfzehn Jahren Sozialhilfe beziehen und wie viele davon

Ausländer seien. Auch wird gefragt, wie viele Haushalte  in den letzten Jahren insgesamt

zwischen 200 000 und 500 000 Franken bezogen haben und welcher Nationalität diese

Personen angehören. 

Ebenso wird gefragt, bei wie vielen Sozialhilfe-Bezügern eine Leistungskürzung wegen

Auflageverletzung vorgenommen wurde, in welchem Umfang in den letzten zehn Jahren

geleistete wirtschaftliche Hilfe zurückgefordert wurde und bei wie vielen Personen ein Gesuch

um Entzug der Aufenthaltsbewilligung an das kantonale Migrationsamt geschickt wurde.

Beitrag merken
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